

Müller, Ernst

Von: Ellspermann, Peter
Gesendet: Dienstag, 10. November 2009 10:52
An: Müller, Ernst
Betreff: Weiterleitung

Von: opg.cd@t-online.de [mailto:opg.cd@t-online.de]
Gesendet: Montag, 9. November 2009 18:49
An: Stadtverwaltung Speyer; Rheinpfalz

Betreff: 3. Sitzung des Stadtrates am 10.11.2009 TOP 27 Fragen und Anregungen von Bürgerinnen und Bürgern

Nach Mitteilung der Rheinpfalz vom 03.11.2009 will OB Schineller den Bebauungsplan-Entwurf für das Erlus-Gelände in der Dezember-Sitzung des Bau- und Planungsausschusses behandeln. Dieser Punkt hat dann den Status einer endgültigen Beschlussfassung. Um das zu verhindern, rege ich an, die Forderung nach einem bundesweiten Architektenwettbewerb zur Beschlussfassung in diesen Ausschuss zu nehmen bzw. in die nächste Stadtratssitzung die Zustimmung des Rates hierzu einzuholen.

Begründung: In der Rheinpfalz vom 10.Oktober 2009 wird von einem geplanten Architektenwettbewerb gesprochen, den der Investor ausloben will, zuvor forderte die Rheinpfalz am 07. und 09. Juli 2009 ebenfalls einen Architektenwettbewerb zum Thema. Ich hatte bereits in einem Leserbrief vom 04.06.2009 einen Architektenwettbewerb gefordert. Am 07.11.2009 fordert jetzt die SPD einen bundesweiten Architektenwettbewerb.

Der Investor des Erlus-Geländes hat die Absicht, einen beschränkten (Einladungs-) Wettbewerb durchzuführen.

Das Rheinkolleg als Versammlung gebündelten Fachwissens legt in seiner Resolution (Rheinpfalz vom 02.11.2009) handfeste Gründe für eine Änderung der vom Stadtrat in Aussicht genommenen Planung des Investors vor und empfiehlt und hofft auf einen offiziellen Architektenwettbewerb.

Carl-Dieter Schmitt, Hans-Stempel-Str. 3, 67346 Speyer